## Control y auxilio para menores descarriados

Doscientos cincuenta y dos casos han sido atendidos por el Cuerpo Protector de Menores durante los primeros tres meses que tiene de funcionar, informó la directora técnica, Dra. Ana Delia Mendoza.

Dijo que el mayor índice de los casos tratados lo tiene la vagancia de menores, que alcanza un 20 por ciento, durante abril, y el 36 por ciento en mayo; luego siguen los casos de mendicidad, deserción escolar, toxicomanía (alcohol y drogas) y ocupaciones peli-grosas en las cuales está de por medio la integridad física del menor El área que cubre colonias, comprendiendo del Reparto Metropolitano a la Autopista Sur, en el sector poniente de San Salvador.

En esos sectores que comprenden zonas residencia es y comunidades marginales, habitan 57 mil familias y existen 27 mil menores. Los 36 m embros del Cuerpo Protector, han visitado los hogares de menores que han sido controlados en los casos apuntados arriba, para dar crientación a los padres de familia y a los propios menores.

Ellos dan orientación para que los menores Pasa a la página 11 -

#### A nuestros lectores

En nuestra edición de mañana lunes, iniciaremos publicación en tres entregas, de un reportaje del periodista norteamericano Allard K. Lowenstein, sobre las investigaciones del asesinato del senador Robert F. Kennedy.

Invitamos a nuestros lec-tores a conocer, a través de este reportaje, detalles inéditos e interesantes so-bre el caso del senador asesinado, en la seguridad de que merecerá toda su



ACEPTARAN PRESTAMOS. El Br. Oscar Ofilio Martínez, presidente de AGEPYM, manifestó que los emp'eados públicos no se oponen al fideicomiso para préstamos del INPEP.

Campañas de salud en varias poblaciones de la República

Campañas de Salud Oral, Desparasitación y Vacunación masiva lleva a cabo en diversas poblaciones del país el Ministerio de Salud Pública, por medio de los Centros y Unidades de Sa ud. Se dio a conocer que dichas campañas se realizarán con todo éxito en la población de Sensuntepeque, en donde en lo que respecta a desparasitación se han beneficiado un mil 325 alumnos de los centros escolares, lo que equitoridades de la localidad, entre vale a que el cien por ciento recibió tratamiento.

cibió tratamiento.

Ornato y limpieza
El doctor Otto Moisés Castro, director del Centro de Salud de Sensuntepeque, destacó que los programas se desarrollan con la colaboración del resto de las au-

ellos, el ornato y la limpieza de la ciudad; programas nutriciona-les que se realizan a través de charlas y cursillos a los diversos

### Limpieza general se lleva a cabo en los 3 cementerios

La Administración de Cementerios ha iniciado una lim-pieza general en los tres camposantos de la capital, informó el señor Víctor Armando Pereira, administrador general. La limpieza, que comprende una total "chapoda" del monte crecido en los distintos cuadros, así como una asepsia en aquellos lugares que puedan constituir focos de infección,

se está practicando tanto en el cementerio de "Los Ilustres", co-mo en "Las Parcelas" y "La Ber-

Por otra parte informó el señor Pereira que ya se procedió a la prolongación de la 25 Av. Norte, partiendo con ello a "La Bermeja" en dos partes. Estos trabajos, a cargo de Obras Públicas, forman parte de la reforma de vías urba-nas emprendida por dicho Mi-

Sepulturas en zonas verdes Mientras tanto, particulares y deudos han señalado que los ente-rramientos en el cementerio se

rramientos en el cementerio se han extendido ya hacia zonas ver des, en vista de que el legítimo cupo se estrecha cada vez más Personeros de la municipalidad no han negado el hecho y es de esperarse, según suponen los informantes, que la invasión de seguentes continúe mientras no seguintes mientras no seguintes mientras no seguintes mientras nos estas de la continúe de la pulturas continúe, mientras no se habilite el Cementerio-Jardín en proyecto.



TERMINA PLAZO. El plazo para declarar los impuestos sobre la Renta y Vialidad y de Bienes Inmuebles, terminó, y muchas personas se quedaron sin cumplir tal obligación. El personal encargado

no pudo resolver las grandes cantidades de solicitudes en el último día. Algunas personas opinan que sería conveniente prorrogar aunque sea unos días más, con jornadas dobles de trabajo.



EN DEFENSA. Cnel. José Eduar do Iraheta, nombrado nuevo sub-secretario de Defensa.



PESCA. 37 miliones 197 mil 715 colones produjo la pesca en 1976 informa el Lic. Mauricio Machón

#### AGEPYM no opónese a fondo para préstamos al INPEP

"Nosotros, los empleados públicos y municipales no nos podemos oponer al fideicomiso de veinte millones de colones que recibirá el INPEP, para préstamos del gremio", declaró para LA PRENSA GRAFICA, el Br. Oscar Ofilio Martínez, presidente de la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales (AGEPYM). El entrevistado señaló que se

han dado cuenta que tal fideicomiso ha sido adversado en algunos medios, pero ellos de ninguna marera lo adversan, "como no nos podríamos oponer a ningún otro tipo de prestación legitima que le corresponda a los empleados publicos y municipales, pues precisamente la razón de ser de AGE
PYM es la pugna por la dignifi
Programa de ayuda a más de han dado cuenta que tal fideico-

# dos mil familias en Sta. Ana

Dos mil 250 familias son favorecidas mediante el programa socio jurídico familiar que la Procuraduría General de Pobres lleva a cabo en Santa Ana. Esta es una labor preventiva y de divulgación en el área escolar que se efectúa a través de la agencia auxiliar de aquella ciudad, con la colaboración de escuelas y colegios locales. Este programa -infor-

maron en la Procuraduría—, busca fomentar la responsabilidad paterna, así como el fortalect miento de los víncuios familiares, mediante la proyección de la labor socio-jurídica de esa institución hacia los sectores populares.

El objetivo es lograr ciertos grados de reflexión con los adultos sobre la importancia de los roles que implica la paternidad y la influencia de la personalidad en los individuos. Asimismo, relares.

Vigilancia de la pesca en Güija, sugiere colaborador

(Chalchuapa). Don Herminio Morán Ordóñez, asiduo co-laborador de LA PRENSA GRAFICA, sugiere urgentes medidas para la preservación de la Laguna Güija-Metapán. Al exteriorizar su opinión, el señor Morán Ordóñez ha tomado nota de la información publicada hace poco por este diario, relacionada con el control de pesca y preservación en el Lago

relacionada con el control de p de Ilopango, Sugiere que en igual forma debiera controlar la pesca en Güija, la Dirección General de Recursos Pesqueros, exten-diendo su acción en dicha laguna rica en peces. Denuncia al mis-mo tiempo el informante, que mo tiempo el informante, que muchos pescadores de esa zona occidental y aun de otras partes, pescan con arpón, barbasco y hasta con dinamita.

Recuerda Morán Ordóñez que estate una conportiva profagiliza prografica.

existe una cooperativa organiza-da por INSAFOCOOP, que tiene

su personería jurídica y que muy bien puede velar por la pesca en ese lugar. Esa misma Coopeen ese lugar. Esa misma Coope-rativa, sigue diciennio, podría do-tarse de trasmallos para evitar la pesca destructiva, ya que el Güija es un lago abundante en amplia variedad de peces, tales como la "Tilapia", Guapote, Ti-gre, Mojarra Negra y Bagre. El informante espera que su voz sea escuchada por los orga-nismos correspondientes

nismos correspondientes.